



Glienick, August 2020

Erstens kommt es anders...

... und zweitens als man denkt. Neben den pandemiebedingten Einschränkungen, die natürlich auch die Vereinsarbeit zum Erliegen brachten, trifft dieser Satz auch auf unseren Newsletter zu, der eigentlich schon zum Jahresende 2019 erscheinen sollte. In diesem Fall passt das gut – denn so können wir nun in Ermangelung von 2020er Tätigkeiten zumindest einen Rückblick auf das vergangene Jahr präsentieren. Viel Spaß!

Der Vorstand

Wahl des Vorstands und der Kassenprüfer

Nach 6 Jahren fleißiger Vorstandsarbeit überreichte Michael Zander auf der Mitgliederversammlung am 19.03.2019 den Staffelstab des Vorstandsvorsitzenden an Tobias Hermes-Gorr. Auch bei den Kassenprüfern gab es einen Wechsel von Katja Gorr zu Eike Ziegler. Und so sagen wir einerseits „Vielen Dank für alles!“ und andererseits „Herzlich willkommen!“ Melissa Jungnickel als stellvertretende Vorsitzende, Anekatrin Hudjetz als Kassenwart und Marcella Busse als Kassenprüferin bleiben dem Verein vorerst erhalten.

Veranstaltungen 2019

Nach der Präsentation beim Tag der offenen Tür im Januar war das Jahreshighlight der Sponsorenlauf, der im Mai nun schon zum dritten Mal auf dem Glienicker Sportplatz stattfand und mit 2397 gelaufenen Runden für Rekordeinnahmen von mehr als 6000 € sorgte. Besonders rührend war der Wunsch der Kinder, einen Teil der Einnahmen zu spenden. So durfte sich das Kinderheim Trebbin über 1500 € freuen, die der Geschäftsführer glücklich entgegennahm.



Anlässlich der Einschulung präsentierte sich der Verein allen anwesenden Familien und begrüßte die stolzen Erstklässler mittlerweile traditionell mit Schlüsselbändern und Hüllen für die Essenskarte. Kurz darauf folgte schon das Dorffest, das zusätzliche Einnahmen bescherte. Vielen Dank an dieser Stelle an alle Standauf- und -abbauenden, Kuchenbackenden, Bowlerührenden, Standbetreuenden, Schminkenden und



überhaupt an jeden, der unsere Arbeit durch Spenden, Mitgliedsbeiträge und tatkräftige Hilfe unterstützt!

Investitionen 2019

Die Einnahmen galt es natürlich auch auszugeben. Durch Projektanträge und Elternanteile können wir für das Jahr 2019 diverse Investitionen vorweisen, die Kita-, Schul- und Hortkinder gleichermaßen erfreu(t)en.

...zum Anfassen, Anschauen und Bewegen

Die Spiel- und Sportkiste der Schule wird gut genutzt und so war mal wieder ein Neukauf von entsprechendem Material (u.a. Bälle und Springseile) angezeigt. Auch ein langersehntes Hortfahrzeug darf nun mit den Kindern den Schulhof befahren. Und für Schülerinnen und Schüler, die auch im Unterricht oder während der Hausaufgaben dezente Bewegung benötigen, wurden Balancekissen angeschafft.

Der Bibliothek wurden zur besseren Präsentation der Bücher ein Bilderbuchtrog und eine Bilderleiste zur Verfügung gestellt.

Die Kita hatte schon im Vorjahr ein Garten- und Wasserprojekt ins Leben gerufen und erhielt unter anderem Gießkannen, Mikroskope und einen Wasser-Sandtisch.



... für Kunst, Kultur und Genuss

Nicht für den langfristigen Gebrauch, aber für potentiell ebenso nachhaltig beeindruckende Erlebnisse förderten wir verschiedene Ausflüge und Projektangebote: Neben einem Ausflug in das Barberini-Museum Potsdam, einem Projekttag zum Thema Filmkunst, einem Kochprojekt des Hotels Reuner, Kita- bzw. Hortfahrten zum Bildungszentrum Blossin sowie in den Irrlandia-Park Storkow wurde zum wiederholten Male das Theater „Eukitea“ unterstützt.



Insgesamt können wir auf ein für Einnahmen und Ausgaben gleichermaßen zufrieden-stellendes Jahr zurückblicken und freuen uns auf das, was kommt.

Und 2020?

Zurzeit ist in nahezu allen Lebensbereichen kaum etwas planbar. Auf das Dorffest müssen wir in diesem Jahr verzichten, auch sonst stehen uns kaum zusätzliche Einnahme-möglichkeiten zur Verfügung. Da wir trotzdem Wünsche und Pläne der Einrichtungen berücksichtigen wollen, ist jede kleine Spende mehr denn je willkommen – wir freuen uns, wenn der in diesem Jahr eingesparte Kuchen- oder Bowlebeitrag, die Arbeitszeit bei der Standbetreuung oder die Schminkspende einfach in eine kleine Geldgabe umgewandelt wird. Dies kann per Überweisung oder auch bar über Schule, Kita oder Hort erfolgen.

Außerdem musste unsere für März geplante Mitgliederversammlung verschoben werden. Der neue Termin ist Di. 06.10.2020 19:00 in der Aula der Schule. Alle Mitglieder erhalten fristgerecht eine Einladung und Information. Derzeit zählt unser Verein übrigens 34 Mitglieder – nach einem Rekord von 7 Neuanträgen im Jahr 2019 und 3 Anmeldungen seit den Sommerferien 2020. Auch hier noch ein herzliches Willkommen!

Begeistert? Interessiert? Hilfsbereit?

Natürlich braucht es zur Umsetzung für alles Genannte und Geplante viele Menschen und Dinge. Da regelmäßig mit Vereinsaustritten, oft spätestens zum Schulwechsel, zu rechnen ist, sind wir stets auf neue Mitglieder (jährlicher Mitgliedsbeitrag: 12 €) angewiesen. Die diesbezüglichen Anträge erhalten Sie in den Einrichtungen oder über den Vorstand. Seit 2019 sind wir auch beim Bildungsspenden sowie AmazonSmile (smile.amazon.de) registriert. Jeder darüber getätigte Einkauf kommt ohne Kosten Ihrerseits dem Verein zugute. Nähere Informationen finden Sie auf unserer Homepage: www.bildung-in-glienick.de.

Und schonmal ganz langfristig gedacht: Die nächste Vorstandswahl steht im Jahr 2022 an. Wer Interesse an einem entsprechenden Posten hat, darf uns gern schon vorab ansprechen und sich informieren.

Herzliche Grüße und bis bald! Bleiben Sie gesund!